
令和７年度 第１回 羽村市立羽村第二中学校 コミュニティ・スクール委員会会議録 

  

１ 日 時 令和７年５月 10 日（土曜日）午後２時 

２ 場 所 １階校長室 

３ 出席者 会長 中本 

副会長 梅川 

委員 清水（校長）、佐久間、三縞、小暮 

学校 佐藤（副校長）、川津（統括コーディネーター） 

学校教育課 佐生（統括指導主事） 

                         （敬称略） 

４ 欠席者 なし                       （敬称略） 

５ 議 題 １．会長挨拶 

２．報告事項 ①学校公開 

②学校経営方針 

③部活動について 

３．活動方針・内容 ①活動方針 

        ②内容（案） 

４．役割分担 

５．今後の CS 委員会日程 

６．情報交換 

６ 傍聴者 なし 

７ 配布資料 ・【資料１】次第 

・【資料２】令和７年度 学校経営方針 

・【資料３】はむらの学校教育、はむらの授業方針、 

はむらの道徳科授業方針、望ましい習慣の形成 

・【資料４】令和７年度の部活動等について 

・【資料５】令和７年度 教職員組織表 

・【資料６】コミュニティ・スクール委員の皆様へ 

・【資料７】令和７年度５月 10 日土曜授業 保護者アンケート 

・【資料８】令和６年度第５回 コミュニティ・スクール委員会会議録 

８ 会議の内容 （委員）これから会議を開会します 

 

１．会長挨拶 

（会長）新年度の第１回となります。また一年よろしくお願いいたしま

す。 

 



２．報告事項  

① 学校公開 

（委員）参観ありがとうございました。 

   １、２限は授業、３限には生徒総会が行われました。 

   生徒総会はあえて公開しています。ここ数年では一番多くの 

方がギャラリー（２F）から参観されていました。アンケートの 

取り纏めもご参照ください。 

 

② 学校経営方針 

（委員）【資料２】令和７年度 学校経営方針 

   説明 教育目標は昨年度から変更されている。 

   【資料４】令和７年度の部活動等について 

   説明 地域展開について 

   【資料５】令和７年度 教職員組織表 

   説明 部活動指導員 ２名の配置 

   外部指導員との違いは生徒を引率できること。 

（学校）【資料６】コミュニティ・スクール委員の皆様へ 

   まなびポケット登録のお願い 

（委員）学校の様子 

   新年度、１年生のスタートは非常に良く、入学式は全員出席しま

した。 

（委員）部活動等について質問。 

   TEAM はむら は市内の団体でしょうか。 

（委員）発足、活動は市内です。 

（会長）TEAM はむらの３団体は一中で活動しているので二中から入

る場合は二中から一中に行くのですか。 

（委員）はい。 

（委員）大会にも参加できるのでしょうか。 

（委員）はい。中体連も地域の団体の参加を認めるようになりました。 

   現在部活動でも、陸上部は二中から一中へ、ソフトボール部には 

   一中と三中から二中に参加しています。拠点校という形で行わ

れています。 

（会長）TEAM はむら、地域の団体の活動費はどのようになっていま

すか。 

（委員）TEAM はむら は市の承認を受けているので、補助や施設使用

の優遇があります。地域の団体から TEAM はむらへの登録を増



やしていきたいと行政でも希望しています。生徒が様々な活動

に参加できると良いと考えています。 

   この制度は本年度初めての試みでしたので、昨年度から生徒、保

護者には丁寧に説明をしてきました。 

（委員）TEAM はむらや中学生の部活動としての地域団体は、市内の

施設が優先的に使えるのでしょうか。 

（委員）はい。優先的に使える要望をしています。 

（委員）部活としてやるのに施設費用が掛かるのは困るのではと思い

ました。 

（委員）はい、その通りです。市の施設使用料も減免になるよう行政に

要望しています。 

（委員）市内の施設使用では、学校の予定の次に TEAM はむらの予定

を入れ、その後グランド会議にて地域の団体が使用予定を申請

する、という順になっています。 

 

３．活動方針・内容 ①活動方針 

        ②内容（案） 

（委員）説明 

  ・防災訓練について 町内会では行わないので、今後二中として 

どのようにするか。 

  ・英語検定について 熊切先生に相談。業者に問い合わせ、英検 

第２回、第３回に実施を目指す。 

委員の皆さんには英検試験監督をしてくださる方のご紹介の 

お願い。 

小学校 CS 推進員にも声を掛けている。 

（会長）CS 推進員の会議ではどのような内容が話されましたか。 

（委員）各校の取組をかいつまんで報告 

（委員）各校の取組を聞いて、二中でも CS 委員会としての活動を進め

ていき、逆に地域の方からも声を掛けていただけるよう取り組

みたいと感じました。 

（委員）中学生のボランティアはどのようにお願いすれば良いで 

しょうか。 

（委員）CS 委員会が窓口になりますので、その方法も考えていきたい

と思います。 

（委員）コロナ過以降、中学生の参加が無く残念な思いをしています。 

（委員）中学生ボランティアの各町内会の集約を連合会長にお願いで



きますでしょうか。集約してお知らせくだされば、学校で一斉に

案内がしやすいと考えます。今までは各町内会から個別に案内

が来ていました。集約してあれば、CS 委員会からまとめて生徒

に知らせることができます。 

（委員）連合会長と連絡を取ってみます。 

   また、吹奏楽部にも演奏依頼はできますか。 

（委員）二中の吹奏楽部は夏以降に三中へ移ります。 

（委員）TEAM はむらのミッドウエスト等に頼めるとしたら、どのよ

うに依頼すればよいのか情報が欲しいです。地域の活性化には

子どもの力が必要です。 

（委員）費用や謝礼はどのようにしていますか。 

（委員）以前は楽器の運搬の手伝いはしていました。また、演奏者には

お祭りの金券を渡していました。 

（委員）連合会から各町内会のお祭り等の一覧をいただき、可能な範囲

で中学生に参加を募ることはできます。一つでも実施できるよ

うにしたいと考えます。 

（会長）草刈りについて 体育大会前に行います。刈った草のビニール

袋詰めは、次の日等にボランティアを募って行うことを考えて

いきます。 

（委員）体育大会では 100m 走で校庭を斜めに使用するため、ゴール

周りの雑草を刈ってもらうと非常に助かります。また、大勢の保

護者の参観のためにも草刈りをしていただけることに感謝して

います。 

（会長）CS 推進員は 10 校集まって会議があるということです。CS 委

員も中学校区や中学３校の委員が集まって情報交換、意見交換

ができる場があると良いと感じました。 

   会議時間も限られていてなかなか進みも遅いし、地域の方にも

この活動を知っていただく機会の少なく、その中でボランティ

アを募っていかなければなりません。もっと繋がりを大切にし

たいと感じました。 

（委員）会長のおっしゃる通りです。PTA も衰退していく中で、CS 委

員会の活動がその部分を担っていくと考えられます。各校の状

況の意見交換も市 P 連ではできていないのが現状です。 

 

４．役割分担 

（委員）資料の読み上げ 確認 



（委員）CS 委員会の予算の管理、会計報告の担当を決めていただきた

いです。 

（会長）では副会長にお願いします。 

（委員）承知いたしました。 

 

５．今後の CS 委員会日程 

   第２回 ７月 12 日（土）14 時から 

   羽村第二中学校 校長室にて。 

（委員）当日は道徳地区公開講座が行われます。意見交換会も開催予定

です。ご参加をお願いいたします。 

 

６．情報交換 

（委員）５月末に宮の下公園にて都の防災訓練が行われます。是非見学

にいらしてください。 

   また、本日制服のリユースを行いました。まだまだ需要があり、

大変盛況でした。 

 

（委員）これをもって会議を閉会します。 

 

  

 


